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Abstract (en)
[origin: US4725520A] An electrophotographic recording material comprising an electrically conducting layer support, an optional insulating
intermediate layer, a photoconductive layer comprising at least one dyestuff as charge carrier-generating compound, and a layer containing a
binder and photoconductor as charge-transport compound contains, as dyestuff in the photoconductive layer, a benzo-benzimidazo[1,2a]-quinoline
derivative, preferably one represented by the formula <IMAGE> Use of the dyestuff, in combination with a wide variety of photoconductors and
binders, yields materials with excellent electrophotographic properties.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein elektrophotographisches Aufzeichnungsmaterial aus einem elektrisch leitenden Schichtträger, gegebenenfalls
einer isolierenden Zwischenschicht und einer photoleitfähigen Schicht aus mindestens einer Farbstoff als Ladungsträger erzeugende Verbindung,
Photoleiter als Ladungstransportverbindung, Bindemittel und übliche Zusätze enthaltenden Schicht, das in der photoleitfähigen Schicht als Farbstoff
ein Benzo-benzimidazo(1,2a)-chinolinderivat, vorzugsweise nach der allgemeinen Formel <IMAGE> enthält. Der Farbstoff ergibt in Kombination mit
den unterschiedlichsten Photoleitern und Bindemitteln Materialien mit hervorragenden elektrophotographischen Eigenschaften.
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